

Folio 216

Mi nombre es Esther Leonor Olarte Méndez pertenezco al grupo del colectivo de Búsqueda de María Herrera. Busco a mi hija María del Rosario Cruz Olarte que está desaparecida desde el 10 de julio del 2017.

Su desaparición fue el viernes por la noche, ella me fue a visitar a la casa como a las 10 de la noche. Se retiró... habrá estado como una hora en la casa, se fue con su actual pareja en una motocicleta. Ya no supe nada sino hasta el sábado 10, que fue la pareja de ella a dejarme a la niña a mi casa y yo le pregunté por ella y me dijo que se había ella quedado ella en su casa que iba a ir por la niña, en el transcurso de la tarde ella iría por la niña cuando se llegó la noche, llegó el como a las 8 de la noche por la niña, diciendo que ella lo había mandado. Yo le pregunté que a donde estaba mi hija y él me dijo que ella se había ido, que él no sabía a dónde pero que ella le había dicho que se iba. Y entonces yo le pregunté que a qué hora este le había dicho que fuera por la niña, él dijo que le había mandado un mensaje. Él se fue con la niña a dejarla a casa de su otra abuela por parte del padre de la niña, él dijo que regresaba después a trabajar pero pues no lo hizo. Entonces a partir de ese entonces nosotros empezamos a buscar a mi hija, fuimos a su domicilio y no la encontramos.

El viernes en la noche que él fue por la niña, dijo él que tenía que regresar por la niña porque él tenía que regresar al trabajo, porque no podía faltar porque él tenía un inventario. Entonces por este motivo, él regresaría y no podía buscar a mi hija. Bueno entonces, pasó esa noche del sábado, para amanecer domingo , nosotros iremos a ver a la casa de l a abuelita de la niña para ver si era cierto que ella estaba allí, y si la niña la encontramos ahí. De ahí nos dirigimos a su domicilio de mi hija con su actual pareja pero ya no nos deja entrar, se paró en la puerta y dijo que mi hija no hab a regresado pero que l ya se ten a que ir a trabajar, y el muchacho se puso a llorar por lo que hab a pasado, pero este yo le dije que si mi hija no aparecía yo le iba a poner una denuncia.

Y a partir de ese entonces, hasta el día de hoy seguimos en la búsqueda. Fuimos a las autoridades y lo primero que las autoridades me dijeron era que mi hija seguramente se habría ido con otro porque así estaba la [inintendible] hoy. Entonces yo le dije que eso no podía ser porque mi hija tenía a una hija a la cual quería mucho y aparte porque se iba a casar con él, porque así estaba [inintendible] la boda programada para ella. Pero pues el fiscal no me quiso creer, después cuando yo le dije que el muchacho me había mentido entonces fue cuando él ya me dijo "a ver, explíqueme cómo estuvo todo eso". Entonces fue que yo le expliqué que el muchacho nos había dicho muchas mentiras, que él dijo que había tenido que trabajar, que iba a ir a trabajar más el no lo había hecho. Entonces yo quería saber qué había hecho en ese lapso y el muchacho, pues bueno, para declarar a mi me sacaron de ahí. Él declaró, aparte él dio su declaración aparte. Entonces este las autoridades le pidieron que él no se podía ir hasta que se aclarara el asunto de mi hija. Cosa que el muchacho no lo hizo, se fue sin avisar, sin dar parte. A todos nosotros nos bloqueó. Entonces lo que yo quiero saber es a dónde es dónde está mi hija, qué pasó con ella. Si

él sabe dónde está, que nos los haga saber porque nosotros estamos viviendo una angustia de no saber el paradero de ella, porque tiene una niña que la espera, que la necesita. Todos la necesitamos, la queremos. Entonces yo pido de favor que todas esas personas o muchachas pues que se fijen no, con quien se relacionan porque ahorita pues no nos podemos confiar de las personas. Ahorita ya ni se puede decir que la persona se fue con el novio porque la mera verdad, no lo sabemos, no sabemos en qué condiciones o en qué forma ella desapareció, porque hasta ahorita para nosotros, ella está desaparecida, no es que se fue, está desaparecida, hasta que no demos con ella entonces estaremos tranquilos.

Nosotros, bueno mi hija, mi otra hija este recibió este, un mensaje a las 2 de la mañana donde mi hija María del Rosario le decía que se iba a trabajar a Puebla, porque no quería seguirle haciendo daño a su hija ni a la pareja que vivía. Que se iba a trabajar pero que no se buscara, porque ella decía que eso tenía que hacer. No sabemos qué es eso lo que ella se refería, pero ese fue el mensaje que recibimos.

Ese mensaje que recibió mi hija, en cuanto lo recibió ella marcó para ver si le respondía la llamada mas no fue así. Pero nosotros creemos que ese mensaje no fue escrito por ella, cualquier persona lo pudo haber hecho. Solo, quizás para tratar de calmarnos.

Por parte de las autoridades, no se ha hecho nada. Ellos solamente este, se mueven, por ejemplo que si les da dinero, porque ellos dicen que no tienen dinero para gasolina. Entonces este, me mandaron a llamar para hacer un exhorto para la pareja de mi hija. Hasta la fecha, no lo han mandado porque yo he ido a preguntar a Fiscalía y no lo han mandado, por motivos que... ellos ponen muchos pretextos no, pero este yo, para mi las autoridades no responden como nosotros quisieramos el apoyo por parte de las autoridades.